

De: APICY, piétons et cyclistes du Pays de Gex <info@apicy.fr>

Sujet de l'email: **Lettre d'information APiCy du 20 octobre 2017**



Les nouvelles règles du code de la route pour les piétons et cyclistes en fiches illustrées

Ces dernières années, plusieurs mesures en faveur des piétons et cyclistes ont été ajoutées au code de la route. Elles ne sont pas toujours bien connues, aussi le Cerema [a édité une série de 9 mini-fiches très visuelles](#) pour les présenter. Nous vous invitons à en prendre connaissance et à les diffuser le plus largement possible. Une diffusion dans les journaux municipaux serait idéale ! Et ainsi, peut-être qu'un jour nous ne nous ferons plus insulter par des automobilistes ignorants en prenant un double-sens cyclable en toute légalité...

Inauguration de la piste cyclable entre Grilly et Divonne les bains

Fin septembre nous avons eu le plaisir de participer à l'inauguration de la piste cyclable entre Grilly et Divonne. Nous avons particulièrement apprécié le discours très volontariste de la maire de Grilly, qui compte bien continuer à développer les aménagements cyclables. [Plus d'informations sur notre site.](#)

Véloroute Ferney-Gex: c'est reparti

Le vendredi 6 octobre dernier a eu lieu une nouvelle réunion du comité de pilotage de la véloroute Ferney-Gex. Cette fois le projet semble bien lancé, le tracé a été amélioré et sera majoritairement en site propre, et les premiers travaux pourraient avoir lieu au printemps prochain !

De plus, la CCPG commence déjà à travailler sur d'autres axes piétons - cycles, dans la vallée de la Valserine, mais aussi entre Ornex et Divonne et Ferney et Saint-Genis-Pouilly. La dynamique semble très positive.

Pour en savoir plus, nos [nos notes de séance sont ici.](#)

Le «baromètre des villes cyclables» a besoin de vous

La première édition de l'enquête nationale « Baromètre des villes cyclables » est en cours. Elle a pour objectif d'évaluer la cyclabilité des villes françaises à partir du ressenti des cyclistes. Les résultats détermineront si les villes sont favorables à la pratique du vélo et permettront aux collectivités de mieux cerner les attentes des citoyens qui souhaitent se déplacer à vélo.

Pour que les résultats soient représentatifs, il faut au minimum recueillir 50 réponses par ville pour les plus petites. Pour le moment, nous n'avons pas assez de réponses pour les villes de notre région. Alors, participez !

L'enquête est disponible en ligne sur le site www.parlons-velo.fr jusqu'au 30 novembre 2017 et s'adresse à toutes les personnes se déplaçant à vélo en ville, peu importe l'âge, le genre ou la fréquence des déplacements. Nous vous invitons tous à y participer.

À noter que la liste déroulante des villes proposées dans le sondage ne comporte pour le Pays de Gex que la ville de Ornex (!) car c'est le siège de notre association. Si vous voulez parler d'une autre ville, vous devez choisir «autre» dans la liste déroulante, et entrer manuellement le nom de votre ville. Enfin, il est possible de participer plusieurs fois au sondage pour évaluer plusieurs villes.

Carte des aménagements cyclables

La version à imprimer de la carte des aménagements cyclable a été mise à jour. Vous pouvez la télécharger [depuis notre site](#).

Action lumières devant l'aéroport 2 novembre

L'aéroport de Genève organisera le 2 novembre prochain entre 7h et 9h une «action lumière» pour sensibiliser les cyclistes au besoin d'être bien visible des autres usagers de la route. Les cyclistes seront accueillis sur un petit stand en bordure de piste cyclable ([ici](#)) où ils pourront savourer une pomme ou un jus de pomme local et pourront récupérer des accessoires pour être plus visibles.

Ils pourront recevoir des conseils pour améliorer si nécessaire leur visibilité et seront sensibilisés à l'importance d'être bien visibles sur la route. En collaboration avec un magasin de vélo, des lampes et vêtements de haute visibilité seront en démonstration et vente à prix promotionnel. Alors n'hésitez pas à y faire un tour.

Le cycliste voyageur Claude Marthaler à Ferney le 13 novembre

Le cercle condorcet du Pays de Gex recevra le cycliste-voyageur-écrivain Claude Marthaler le lundi 13 novembre prochain. Une belle occasion de rêver au travers des récits et des images qu'il partagera. Toutes les informations sont [sur le site du Cercle Condorcet](#).

Festivélo à Lausanne du 3 au 5 novembre

Sur le même thème du voyage à vélo, Claude et d'autres personnes organisent début novembre le premier festival du voyage à vélo en Suisse. Vous pouvez bien entendu y participer, mais également aider au préfinancement de l'évènement. Toutes les informations [sont sur leur site](#).

Réseaux sociaux

APICy est présent sur Facebook. Depuis peu, nous sommes également présents sur le réseau social Diaspora*, un réseau libre et décentralisé respectueux de la vie privée et des données de ses utilisateurs. [N'hésitez pas à nous y rejoindre](#). Également, si vous ne voulez louper aucun des articles publiés sur notre site internet, vous pouvez vous abonner [aux flux RSS](#).

Adhésion

Notre association ne peut fonctionner que grâce à ses adhérents. Notre nombre d'adhérents fait notre représentativité. Aussi, pensez à adhérer ou à renouveler votre adhésion, à partir de 5 €

de 5 €.

Toutes les informations pour le faire se trouvent [sur notre site](#), il est possible de payer en ligne directement sur [le site sécurisé de HelloAsso](#). En fin d'année, comme votre adhésion ne sera valable que quelques mois, n'hésitez pas à prendre l'adhésion petit tarif à 5 €.

D'avance merci pour votre soutien.

Bonne fin de semaine à toutes et tous.

[Visitez notre site web](#)

[Pour vous désinscrire, cliquez ici](#)

[Envoyer à un ami](#)

Blaise Bachmann, Trésorier

Association des Piétons et Cyclistes

Pays de Gex et Terre Valserhône

membre de la FUB (www.fub.fr)

Email : info@apicy.fr

Web: www.apicy.fr

www.facebook.com/apicy

https://www.instagram.com/_apicy_/Instagram